
Informa Cubacafé acerca de ¡Hola!

café Hola

Según dio a conocer Daniel Cobas Cheda, director general de la entidad, dedicada a la torrefacción y
distribución de ese producto de la canasta básica, esa situación está motivada por el retraso en la importación del
envase habitual.

Ante tal situación, explicó el directivo, se decidió envasar el polvo en sobres de polietileno transparente, de
manera que se garantizara el suministro de la cuota correspondiente a marzo.

Con esta aclaración, precisó, pueden evitarse malas interpretaciones acerca de la autenticidad del producto.
Según aseveró, una vez entre al país el material para el envasado, el café mezclado ¡Hola! volverá a su formato
habitual.
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